

Brüche und Kontinuitäten: Zur Verwaltungsgeschichte der Beamtenrechtspolitik



Die Brüche und Kontinuitäten in der Beamtenpolitik werden in den Beiträgen von Andreas Wirsching und Frieder Günther zur Geschichte der heutigen Abteilung D "Öffentlicher Dienst" im Bundesministerium des Innern, für Bau und Heimat eindrucksvoll beschrieben. Anknüpfungspunkt für diese verwaltungshistorische Darstellung ist die Tradition des Berufsbeamtentums. Seit 1949 hat es eine durchgängig, beileibe aber nicht konfliktfreie Entwicklung gegeben. Das

Zur Geschichte der Dienstrechtspolitik im Innenministerium

Von der Weimarer Republik bis heute Herausgegeben von MinDir Ansgar Hollah 2021, 94 S., brosch., 28,— € ISBN 978-3-8487-8430-1 (Schriften der Deutschen Sektion des Internationalen Instituts für Verwaltungswissenschaften, Bd. 44) www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8430-1

Aufgabenspektrum der Abteilung unterlag dabei über die Jahrzehnte hinweg erheblichen Schwankungen. Ansgar Hollah wirft vor diesem Hintergrund einen Blick auf die künftigen Ziele der Dienstrechtspolitik.

Mit Beiträgen von

Dr. Frieder Günther, Ansgar Hollah und Prof. Dr. Andreas Wirsching.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.





Breaks and Continuities: On the Administrative History of Civil Service Law Policy



The ruptures and continuities that the German civil service policy has experienced are impressively illuminated in the contributions by Andreas Wirsching and Frieder Günther on the history of today's Department D "Civil Service" in the Federal Ministry of the Interior, for Building and Community. The starting point for this account of administrative history is the tradition of the civil service. Since 1949, there has been a continuous, but by no means conflict free development.

Zur Geschichte der Dienstrechtspolitik im Innenministerium

Von der Weimarer Republik bis heute Edited by MinDir Ansgar Hollah 2021, 94 pp., pb., € 28.00 ISBN 978-3-8487-8430-1 (Schriften der Deutschen Sektion des Internationalen Instituts für Verwaltungswissenschaften, vol. 44) in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8430-1

The range of tasks in the department has been subject to considerable fluctuations over the decades. Ansgar Hollah takes a look at the future goals of service law policy against this background of administrative history.

With contributions by

Dr. Frieder Günther, Ansgar Hollah and Prof. Dr. Andreas Wirsching.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

